

Diputados discuten la denominación de origen de los tacos de canasta

Los tacos de canasta fueron tema de discusión en la Cámara de Diputados, luego de que la diputada de Morena, Dulce María Silva propuso que tengan como denominación de origen a Tlaxcala. La legisladora aseguró que nacieron en el municipio de San Vicente y, además del sabor tradicional del platillo, destacó el recipiente y el vehículo en que son transportados.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AB6xFspEURSYZ0Q&id=75F18D3264FEE48F%213 028&cid=75F18D3264FEE48F&parld=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613AC D&o=OneUp